

Zueridos niños y niñas  de Aldea del Cano:

Este año, al igual que en años anteriores, iremos a visitaros . Será por la tarde , nos pasearemos para dejaros en vuestras casas  algunos de los regalitos  que nos habéis pedido en vuestras cartas .

Como sabéis, hay un bichito  que no nos deja juntarnos unos con otros, así que tendremos que hacerlo de manera diferente.

Sabemos el esfuerzo que estáis haciendo desde que comenzó todo esto, primero quedándoos en casa de forma tan valiente , y después demostrando que sabéis hacer las cosas como nadie y que sois capaces de seguir todas las normas que se nos han impuesto. .

Nosotros también cumplimos con todas las normas,  ya que todos tenemos que adaptarnos a esta nueva situación.

Por eso, en lugar de vernos en la casa de la cultura como otros años, os entregaremos los regalos en la puerta de vuestra casa, de manera personal (siempre que vuestros padres nos den permiso), evitando así juntarnos tanta gente.

Os prometemos que si mejora la situación, podremos vernos el año que viene como lo hemos hecho el resto de años.

Esperamos que os gusten los regalos tanto como a nosotros prepararlos. Besos desde la distancia y choque de codos . Vuestros amigos,

Melchor , Gaspar  y Baltasar 